



SUD-Solidaires BPCE

Contacts : 06 73 46 11 98 / sudbpce@gmail.com

Site : www.sudbpce.com



Une DRH peut en cacher une autre ?



A droite, Béatrice Lafaurie, la nouvelle DRH pour le Groupe BPCE, fraîchement arrivée de la SNCF, avec qui une première rencontre est prévue, à sa demande, pour la fin du mois.

A gauche, Catherine Halberstadt sa prédécesseure qui ne manquera à personne et certainement pas à celles et ceux ayant à cœur le dialogue constructif, la négociation loyale ou bien encore l'amélioration concrète des conditions de travail. On serait tenté de dire "bon débarras". Face à un bilan RH catastrophique, ce changement est une occasion à saisir pour BPCE, un Groupe qui se dit mutualiste, de redonner du sens au dialogue et à la négociation.

Les attentes sont importantes dans l'ensemble du personnel en matière d'amélioration des conditions de travail et de politique salariale.

De quoi se poser, pour SUD-Solidaires, quelques questions sur le profil et la feuille de route de notre prochaine interlocutrice.

Serez-vous plutôt du genre :

- **une DRH peut en cacher une autre** : entendez-vous marcher dans les pas de votre prédécesseure et adopter la même inertie et apathie ?
- **une DRH « locomotive » du déraillement social** : entendez-vous intensifier le développement du digital au détriment de l'humain avec son lot de fermetures d'agences et de suppressions d'emplois ?
- **une DRH pas comme les autres** : entendez-vous faire passer les intérêts des salarié-es avant ceux des actionnaires en améliorant les conditions de vie au travail et les salaires ?

Pour SUD-Solidaires, la question ne se pose pas, en tant que syndicalistes nous défendons les intérêts matériels et moraux de tous les salarié-es. Le groupe BPCE est trop souvent cité dans la presse pour ses dérives financières "rocambolesques" aux conséquences sociales désastreuses.

Nous avons déjà tiré le signal d'alarme à maintes reprises. A ce jour, le conducteur reste indifférent mais tout peut encore changer ; ce sera pour nous l'objet de notre prochain échange. La suite au prochain arrêt.